
--- N.º 6/2018 ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE SETE DE DEZEMBRO 

DE DOIS MIL E DEZOITO. -------------------------------------------------------------------------  

--- Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, nesta cidade de Vila Nova de 

Famalicão, reuniu, extraordinariamente, no seu salão, a Assembleia Municipal deste 

concelho, com a seguinte: -------------------------------------------------------------------------------  

----------------------------------ORDEM DE TRABALHOS ----------------------------------------  

PRIMEIRO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de pedido de 

autorização prévia para assunção do compromisso plurianual no montante global de 

160.000,00€ (cento e sessenta mil euros) para obras de beneficiação ao Riba de Ave Hóquei 

Clube, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) ------------------------------------------  

SEGUNDO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de pedido de 

autorização prévia para assunção do compromisso plurianual no montante global de 

82.000,00€ (oitenta e dois mil euros) para obras de melhoramento e valorização das 

instalações desportivas da União Desportiva Bairrense, tudo nos termos da respetiva 

proposta. (Grelha E) --------------------------------------------------------------------------------------  

TERCEIRO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de apoio financeiro 

ao Centro Hospitalar do Médio Ave, EPE, no montante de 150.000,00€ (cento e cinquenta 

mil euros) para implantação do projeto denominado Clínica da Mulher, da Criança e do 

Adolescente, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) ----------------------------------  

QUARTO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de apoio financeiro, à 

Sociedade Lopes & Carvalho, Lda, com sede na Freguesia de Joane deste Concelho no 

âmbito do Regulamento de Projetos de Investimento de Interesse Municipal, designado por 

Projetos 2IN, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) ----------------------------------  

QUINTO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de Delimitação da Área 

de Reabilitação Urbana da Vila de Joane com uma área de 153ha, tudo nos termos da 

respetiva proposta. (Grelha E) --------------------------------------------------------------------------  

SEXTO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de Delimitação da Área de 

Reabilitação Urbana do Eixo Bairro-Delães, com uma área de 188ha, tudo nos termos da 

respetiva proposta. (Grelha E) --------------------------------------------------------------------------  
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SÉTIMO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal para celebração do 

Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências para a execução de trabalhos e 

obras de requalificação da rede viária em Estradas Municipais/Caminhos Municipais na 

Freguesia de Carreira e Bente, assunção do compromisso até ao montante de 70.129,00€, 

tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) ---------------------------------------------------  

OITAVO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal para celebração do 

Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências para a execução de trabalhos e 

obras de requalificação da rede viária em Estradas Municipais/Caminhos Municipais na 

Freguesia de Vale S. Martinho, assunção do compromisso até ao montante de 8.787,40€, 

tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) ---------------------------------------------------  

NONO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal para celebração do 

Aditamento ao Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências para o ano de 

2018, e respetiva transferência para a Freguesia de Oliveira S. Mateus até ao montante de 

16.500,00€, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) ------------------------------------  

DÉCIMO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de Declaração de 

Relevante Interesse Público Municipal à empresa Friendlyspring no âmbito da criação de um 

grande Parque destinado a atividades lúdicas e pedagógicas na Freguesia de Brufe deste 

Concelho, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) --------------------------------------  

DÉCIMO PRIMEIRO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de pedido 

de reconhecimento do interesse para as populações e para a economia local do projeto “Rota 

Camilo - Valorização da Visita de Seide S. Miguel”, por força do solicitado pelo 

Secretariado Técnico do IFAP, em fase de pedido de esclarecimento, tudo nos termos da 

respetiva proposta. (Grelha E) --------------------------------------------------------------------------  

DÉCIMO SEGUNDO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de abertura 

de procedimento de Concurso Público, com publicidade internacional e assunção do 

compromisso plurianual no período compreendido entre 16 de março de 2019 e 31 de 

dezembro de 2021, e até ao montante global estimado de 8.535.561,03€ (oito milhões, 

quinhentos e trinta e cinco mil, quinhentos e sessenta e um euros e três cêntimos) relativo ao 

fornecimento de energia elétrica em BTN (Baixa Tensão Normal) para diversas instalações 
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municipais (edifícios) e iluminação pública, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha 

E) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

DÉCIMO TERCEIRO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de pedido 

de autorização para desafetar do domínio público e afetação ao domínio privado do 

Município a parcela de terreno com a área de 223,00 m² (duzentos e vinte e três metros 

quadrados), sita no lugar de Real, Rua Alto Galante, Freguesia de Gavião, Concelho de Vila 

Nova de Famalicão, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) --------------------------  

DÉCIMO QUARTO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de alteração 

ao Mapa de Pessoal do Município para o corrente ano, nas carreiras e categorias, conforme 

mapa em anexo, ao abrigo do disposto no nº5, do artigo 29º da Lei geral do Trabalho em 

Funções Públicas, aprovada, em anexo, pela Lei nº 35/2014, de 20 de junho, na sua redação 

atual, conjugado com o artigo3º do decreto-Lei nº209/2009, de 3 de setembro, na sua 

redação atual, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) ---------------------------------  

DÉCIMO QUINTO - Discussão e votação do Relatório, proposta de Revisão do Regimento 

e Propostas Anexas apresentadas pela Comissão Eventual de revisão do Regimento. (Grelha 

D) -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- A Mesa, presidida por João Nuno Lacerda Teixeira de Melo e secretariada por Luís 

Ângelo Rodrigues Oliveira e Heitor Rui Santos Bernardo, verificou a existência de 

"quorum" e assinalou as seguintes presenças e faltas: -----------------------------------------------  

---ADELINO SANTOS OLIVEIRA -----------------------------------------------------------------------------  

---ADELINO SILVA COSTA -------------------------------------------------------------------------------------  

---AGOSTINHO SILVA VEIGA ---------------------------------------------------------------------------------  

---ÁLVARO JOAQUIM COSTA OLIVEIRA---FALTOU --------------------------------------------------  

---ANA FILIPA FERNANDES OLIVEIRA --------------------------------------------------------------------  

---ANDRÉ LUÍS LOPES OLIVEIRA ----------------------------------------------------------------------------  

---ANDREIA FERREIRA TAVARES ---------------------------------------------------------------------------  

---ANTÓNIO AFONSO ARAÚJO REBELO ------------------------------------------------------------------  

---ANTÓNIO EMÍDIO BRANDÃO DE PINHO---------------------------------------------------------------  

---ANTÓNIO FERNANDO SANGUEDO MEIRELES ------------------------------------------------------  

---ANTÓNIO JACINTO COELHO COSTA -------------------------------------------------------------------  
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---ANTÓNIO JOSÉ BRAGA OLIVEIRA -----------------------------------------------------------------------  

---ANTÓNIO MANUEL CARVALHO GOMES---FALTOU-JUSTIFICOU ---------------------------  

---ARMINDO FERNANDES GOMES --------------------------------------------------------------------------  

---ARMINDO MANUEL SAMPAIO MOURÃO --------------------------------------------------------------  

---AVELINO FREITAS SILVA ----------------------------------------------------------------------------------  

---BERNARDINO GOMES MARTINS -------------------------------------------------------------------------  

---CÂNDIDA JESUS DA SILVA VELOSO  -------------------------------------------------------------------  

---CARLA SOFIA SANTANA A. RIBEIRO FARIA ---------------------------------------------------------  

---CARLOS ALBERTO DA COSTA FERNANDES ---------------------------------------------------------  

---CARLOS ALBERTO COSTA GOMES ----------------------------------------------------------------------  

---CARLOS ALBERTO COSTA PEREIRA --------------------------------------------------------------------  

---CATARINA ISABEL ROCHA MACHADO ----------------------------------------------------------------  

---CECÍLIA MARIA CARVALHO MARTINS ----------------------------------------------------------------  

---DANIEL RIBEIRO PADRÃO SAMPAIO -------------------------------------------------------------------  

---DELFIM FERNANDO MACHADO ABREU --------------------------------------------------------------  

---DOMINGOS PEREIRA PEIXOTO ---------------------------------------------------------------------------  

---DUARTE ANTENOR SILVA VEIGA -----------------------------------------------------------------------  

---FERNANDO JORGE FERREIRA SILVA -------------------------------------------------------------------  

---FRANCISCO JOSÉ NOGUEIRA GONÇALVES ----------------------------------------------------------  

---FRANCISCO RODRIGUES SÁ -------------------------------------------------------------------------------  

---GERMANO ANTONIO DA SILVA ARAÚJO -------------------------------------------------------------  

---HEITOR RUI SANTOS BERNARDO -----------------------------------------------------------------------  

---HÉLDER JOAQUIM FERNANDES PEREIRA ------------------------------------------------------------  

---HUGO ALEXANDRE MIRANDA SAMPAIO -------------------------------------------------------------  

---JOANA ISABEL GONÇALVES SANTOS SILVA --------------------------------------------------------   

---JOÃO CARLOS PEREIRA ALVES FERREIRA -----------------------------------------------------------  

---JOÃO NUNO LACERDA TEIXEIRA DE MELO ---------------------------------------------------------  

---JORGE PAULO SILVA OLIVEIRA --------------------------------------------------------------------------  

---JOSÉ CARLOS SILVA LIMA ---------------------------------------------------------------------------------  

---JOSÉ JOAQUIM SOUSA GONÇALVES PEREIRA ------------------------------------------------------  
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---JOSÉ LUÍS SAMPAIO ALVES -------------------------------------------------------------------------------  

---JOSÉ NUNO MARQUES MOREIRA------------------------------------------------------------------------  

---JUDITE CELESTE RIBEIRO COSTA -----------------------------------------------------------------------  

---LUÍS ÂNGELO RODRIGUES OLIVEIRA ------------------------------------------------------------------  

---LUÍS FERNANDO ANDRADE MONIZ --------------------------------------------------------------------  

---MANUEL FRANCISCO CARVALHO OLIVEIRA -------------------------------------------------------  

---MANUEL JOAQUIM FARIA SILVA ------------------------------------------------------------------------  

---MANUEL JOAQUIM RODRIGUES CARVALHO -------------------------------------------------------  

---MANUEL NOVAIS OLIVEIRA ------------------------------------------------------------------------------   

---MANUEL SILVA ALVES -------------------------------------------------------------------------------------  

---MARIA ADELINA ORTIGA DE CASTRO ----------------------------------------------------------------  

---MARIA ANGELINA OLIVEIRA SIMÕES GASPAR-----------------------------------------------------  

---MARIA ESTELA SÁ VELOSO CARDONA ---------------------------------------------------------------  

---MARIA FÁTIMA FERNANDES COSTA -------------------------------------------------------------------  

---MARIA INÊS MOREIRA VIEIRA GOMES ----------------------------------------------------------------  

---MÁRIO AUGUSTO SOUSA MONTEIRO SILVA --------------------------------------------------------  

---PAULA CRISTINA AZEVEDO SANTOS ------------------------------------------------------------------  

---PAULO AGOSTINHO FARIA COSTA MARQUES FOLHADELA -----------------------------------  

---PAULO CÉSAR GONÇALVES MARINHO PINTO ------------------------------------------------------  

---PAULO JORGE BARBOSA OLIVEIRA --------------------------------------------------------------------  

---PAULO MANUEL MARQUES DA COSTA ---------------------------------------------------------------  

---PEDRO JORGE SOUSA SANTOS ---------------------------------------------------------------------------  

---PEDRO TIAGO SILVA OLIVEIRA --------------------------------------------------------------------------  

---RICARDO JOSÉ MESQUITA CARVALHO COSTA ----------------------------------------------------  

---RUI PEDRO PACHECO ALVES -----------------------------------------------------------------------------  

---SUSANA MARIA COSTA PEREIRA -----------------------------------------------------------------------  

---TOMÁS MANUEL CUNHA SOUSA ------------------------------------------------------------------------  

--- Verificado o quórum deu-se início à sessão com o período de: --------------------------------  

--------------------------------------- ORDEM DO DIA ------------------------------------------------  
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--- PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL ---Informou que, a Mesa da 

Assembleia Municipal recebeu um email do senhor Presidente da Comissão de Revisão do 

Regimento, tendo em conta o que está agendado na Ordem de Trabalhos solicita o seguinte:- 

“Na sequência da reunião com o Senhor Presidente da Assembleia Municipal e na 

impossibilidade (minha) da marcação de uma reunião formal da Comissão Eventual de 

Revisão do Regimento sou a sugerir e solicitar a vossa devida autorização para, em nome da 

Comissão, solicitar o adiamento da discussão do último ponto da ordem de trabalhos para a 

próxima reunião, justificando que conseguimos avançar na discussão da introdução da 

votação eletrónica a qual exige, porém, a definição e consensualização de um normativo 

próprio que se pretende ultimar.”- Assim sendo e tendo em conta a justificação que é óbvia 

porque teremos que regulamentar a própria utilização do cartão eletrónico, pretendemos 

assim adiar a discussão deste Ponto da Ordem de Trabalhos uma vez que está agendado e 

ponho à consideração do Plenário a retirada deste Ponto, se ninguém se opuser será retirado.  

---Foi aceite unanimemente por todos os presentes o adiamento desta discussão e retirado 

este Ponto da Ordem de Trabalhos. --------------------------------------------------------------------  

---PRIMEIRO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de pedido 

de autorização prévia para assunção do compromisso plurianual no montante global de 

160.000,00€ (cento e sessenta mil euros) para obras de beneficiação ao Riba de Ave Hóquei 

Clube, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) ------------------------------------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO PRÉVIA PARA ASSUNÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL NO 

MONTANTE GLOBAL DE 160.000,00€ (CENTO E SESSENTA MIL EUROS) PARA 

OBRAS DE BENEFICIAÇÃO AO RIBA DE AVE HÓQUEI CLUBE, TUDO NOS 

TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. FOI A MESMA APROVADA, POR 

UNANIMIDADE. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---SEGUNDO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de pedido 

de autorização prévia para assunção do compromisso plurianual no montante global de 
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82.000,00€ (oitenta e dois mil euros) para obras de melhoramento e valorização das 

instalações desportivas da União Desportiva Bairrense, tudo nos termos da respetiva 

proposta. (Grelha E) --------------------------------------------------------------------------------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO PRÉVIA PARA ASSUNÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL NO 

MONTANTE GLOBAL DE 82.000,00€ (OITENTA E DOIS MIL EUROS) PARA 

OBRAS DE MELHORAMENTO E VALORIZAÇÃO DAS INSTALAÇÕES 

DESPORTIVAS DA UNIÃO DESPORTIVA BAIRRENSE, TUDO NOS TERMOS DA 

RESPETIVA PROPOSTA. FOI A MESMA APROVADA, POR UNANIMIDADE. ---------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---TERCEIRO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de apoio 

financeiro ao Centro Hospitalar do Médio Ave, EPE, no montante de 150.000,00€ (cento e 

cinquenta mil euros) para implantação do projeto denominado Clínica da Mulher, da Criança 

e do Adolescente, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) -----------------------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---JORGE OLIVEIRA (PSD) – Não andamos amarrados a um qualquer diretório de 

competências, eu ouvi tal como muitos dos que aqui estão presentes nesta sala, esta frase 

repetida muitas vezes pelo senhor Presidente da Câmara, Doutor Paulo Cunha, em altura de 

campanha eleitoral autárquica. Não só repetiu diversas vezes na campanha como agora à 

frente do destino de Vila Nova de Famalicão tem demonstrado que esse pensamento é 

materializado na gestão do nosso Município. Verdade senhor Presidente e senhores 

Deputados que, uma Autarquia que queira colocar as pessoas no primeiro patamar das suas 

preocupações, não pode na verdade, sistematicamente se esconder atrás do elenco das 

competências que estão atribuídas legalmente a uma Autarquia. Também não pode 

sistematicamente, se escudar ou se posicionar no mero reparo, na reclamação, na 

reivindicação das questões que dizem respeito ao Município, tem sempre que as 

circunstâncias o permitam de ter uma conduta de colaboração e de cooperação com todas as 
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entidades relativamente à atuação do Estado. E é exatamente neste ponto que se encontra 

esta Proposta, a Proposta que aqui apreciamos neste momento é disso um bom exemplo. A 

construção no Centro Hospitalar do Médio Ave de uma Clínica da Mulher, da Criança e do 

Adolescente, é da responsabilidade como sabemos exclusiva do Ministério da Saúde. Mas, a 

Câmara Municipal e bem, em nome da sua política pública de apoio às famílias 

comparticipa esta obra em 150.000,00€ (cento e cinquenta mil euros), que é nem mais nem 

menos que 50% deste importante investimento, este é um bom exemplo, há outros bons 

exemplos por parte da Câmara Municipal. Um segundo exemplo, a reabilitação das 

coberturas do Quartel da PSP de Vila Nova de Famalicão, também ela uma responsabilidade 

exclusiva do Ministério da Administração Interna. Sem embargo, a Câmara Municipal 

assumiu um conjunto de deveres e de compromissos que passaram pela realização de todos 

os procedimentos administrativos relativos ao orçamento, à execução e à fiscalização desta 

empreitada que felizmente já terminou. Um terceiro exemplo, o programa de valorização das 

áreas empresariais onde como sabemos se insere uma intervenção estrutural da Estrada 

Nacional14, também aqui uma responsabilidade do Ministério das Infraestruturas e 

Equipamentos, mas que a Câmara também se associou a este investimento assumindo custos 

que são de valor considerável já que representam 38% deste importante investimento e que 

corresponde sensivelmente a 2 milhões de euros que saem naturalmente dos cofres do 

Município. Mas vale a pena aqui também referir a criação de uma linha de apoio aos 

trabalhadores despedidos da Ricon. Também aqui uma responsabilidade do Ministério do 

Trabalho, da Solidariedade e da Segurança social, mas como se pode aferir da intervenção 

da Autarquia, ela revelou o quanto também pode ser importante a sua participação do 

encontro das melhores soluções para aqueles trabalhadores, colaborante como era do seu 

dever com o Estado. Um quinto e último exemplo, esperemos que não venha a acontecer 

senhor Presidente, é a manifestação de disponibilidade por parte da Câmara Municipal para 

ajudar na resolução dos problemas que se colocam hoje do anunciado encerramento dos 

CTT de Lousado. Nós registamos senhor Presidente, as declarações que proferiu a este 

propósito:- “Não compete à Câmara Municipal nem à Junta de Freguesia assumir estas 

tarefas, mas no limite, da mesma forma como aqui fizemos em outros casos, não vamos 

deixar a população de Lousado no estado de abandono com a perda de um serviço que tem 
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repercussões para a comunidade.” – Senhor Presidente, senhoras e senhores Deputados, 

ainda bem que assim é. Num Estado, num Estado de Administração Central cada vez mais 

ausente, é bom poder contar com o Estado Administração Local cada vez mais presente. -----  

---LUÍS MONIZ (PS) – Teria sido para mim, política, pessoal e profissionalmente mais 

confortável não me dirigir a vós nesta Assembleia. Mas estou habituado na vida a seguir 

aquilo que são os meus ideais, os meus princípios e acima de tudo aquilo que eu acho que é 

correto. Acho que, num momento como este em que estamos a votar uma obra tão 

importante para Famalicão, não podia em consciência ficar calado. Não serão as funções que 

exerço transitoriamente, que me impedirão de dizer que, esta é uma obra estruturante para 

futuro e que ficará ao contrário dos cargos de quem os exerce temporariamente. Posto isto, 

dizer que a aposta na Materno Infantil, a aposta na Maternidade é fulcral para o 

desenvolvimento não só para o Hospital mas para o desenvolvimento do nosso Município. 

Por isso, quando nesta altura estamos a votar esta obra, este investimento, é altura de dar os 

parabéns a quem o idealizou, mas acima de tudo a quem vai permitir que a obra aconteça. 

Meus caros, eu tenho um crédito muito grande entre críticas e elogios que tenho feito a esta 

Câmara e ao senhor Presidente, penso que, ainda pende muito mais para a crítica do que para 

o elogio, por isso também me permitirão que quando seja devido como é o caso, deixo os 

meus elogios a esta Câmara e acima de tudo ao empenho pessoal feito pelo senhor 

Presidente e pela senhora Vereadora com o Pelouro da Saúde. E dizer também, que aceito 

muito bem ou convivo muito bem com a crítica, de que este é um elogio interesseiro. Digo e 

repito mais uma vez, os cargos que se exercem são temporários e as obras permanecem. 

Dizer-vos que estes elogios não são apenas meus, não são com certeza nossos, são também 

de quem exerce funções ao nível governativo e deixar-vos uma pequena inconfidência, a 

senhora Ministra da Saúde que tomou posse a 15 de outubro, a 23 de outubro estava a 

elogiar esta obra e esta realização, esta parceria feita não só pela Câmara mas com toda a 

sociedade civil envolvida. Dizer-vos por fim, que estou cá numa dupla qualidade e essa 

dupla qualidade, enche-me de orgulho hoje por poder contribuir pelas funções que exerço, 

quer na Assembleia Municipal, quer no Hospital de Vila Nova de Famalicão. ------------------  

---DANIEL SAMPAIO (CDU) – Eu estava aqui enlevado a ouvir e a estar perfeitamente de 

acordo com a intervenção do Deputado Jorge Paulo Oliveira. Porque não podemos estar 
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mais de acordo, porque a aplicação de um dinheiro público é perfeitamente admissível que 

possa ser aplicado numa estrutura pública, que pertence ao Estado à Administração Central. 

Entretanto estas e outras questões estamos de acordo e não é preciso estarmos aqui com mais 

delongas. Mas surge aqui uma questão que me causa algum desconforto ouvir, que já não é a 

mesma coisa aquilo que o senhor Deputado aludiu a seguir, relativamente à substituição 

daquilo que é a responsabilidade de uma entidade privada por uma entidade pública, são 

dinheiros públicos aplicados em favor de uma situação que não podemos estar de acordo. E 

não podemos estar de acordo por outro motivo, é que começam-se a repetir as situações e 

isto para bom entendedor, concluir-se-á obrigatoriamente, que poderá significar um 

incentivo à própria instituição privada para continuar a desprezar as suas obrigações legais 

que tem para com o Estado, porque tem sempre esta ou outra Câmara qualquer, em apreço é 

esta Câmara que está em causa, é precisamente nós iludirmos aquilo que é uma 

responsabilidade privada de uma instituição que tem um protocolo com o Estado que se 

obriga a cumprir uma responsabilidade social de alto interesse público, que não cumprindo, 

logo não estamos de acordo que a solução possa ser esta. Estaremos com a Câmara, com a 

maioria, neste “combate” para sensibilizar, para resolver de vez esta situação, porque não é 

apenas em Famalicão que isto se passa, isto tem uma tradução nacional, onde é que nós 

vamos parar com esta forma de responder às questões que deviam ser substituídas pela 

exigência do cumprimento de um dever para a qual a instituição privada está obrigada. ------  

 ---PAULO COSTA (BE) – Saudar é óbvio esta parceria municipal/central e louvar a 

atitude da Câmara na dotação orçamental para este projeto. Mas senhor Deputado, Jorge 

Paulo Oliveira, vai-me permitir a farpa, o serviço público postal foi privatizado pelo 

Governo PSD-CDS/PP e as consequências dessa privatização estão-se a tornar agora 

visíveis, isso decorre nitidamente de uma responsabilidade direta do PSD e do CDS/PP. -----  

---JORGE OLIVEIRA (PSD) – De facto, a privatização dos CTT ocorreu no anterior 

Governo, mas não deixa de ser curioso porque ela constava do PEC III do governo de José 

Sócrates e foi incluída no Memorando de Entendimento celebrado a 16 de maio de 2011. 

Dizer também e para terminar, os CTT são uma empresa privada e como qualquer empresa 

privada ou pública têm o direito de ajustar-se ao mercado. Agora o que está aqui em causa, 

não é se é uma empresa privada ou pública, porque é privada e sabemos que o é, o que está 
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aqui em causa é se ela presta, ou não presta o serviço público essencial a que está obrigada. 

Das duas uma, ou esta empresa que é privada está em condições de sustentabilidade de 

prestar este serviço público, ou não estando, compete ao Estado uma de duas coisas, ou de 

criar condições financeiras para tal ou resgatar a concessão, é tão simples quanto isso. -------  

---ARMINDO GOMES (CDS/PP) – Senhor Doutor, Luís Moniz, a respeito do 

investimento no Hospital de Famalicão, a Câmara Municipal de Famalicão está de parabéns 

e vocês também. O Hospital de Famalicão, eu sei e acompanho o que se passa em 

Famalicão, tem um Direção de excelência, independentemente do partido que vocês 

defendem que é o Partido Socialista, o Hospital de Famalicão está de parabéns com a 

direção que tem, um Hospital com aquela dimensão que acaba por um Hospital pequeno, 

mas está de parabéns pelo serviço que vocês têm executado em Famalicão. O senhor 

Presidente da Câmara também está de parabéns neste investimento e todos nós vamos votar 

favoravelmente. Só não queria ver aqui, a respeito dos CTT, o que aconteceu em Riba 

D’Ave aconteça em Lousado, nós não podemos fazer muito mais, isso já passa ali para a 

bancada do Partido Socialista que se puderem ajudar para que a dependência dos CTT não 

encerre em Lousado agradecia. -------------------------------------------------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE APOIO 

FINANCEIRO AO CENTRO HOSPITALAR DO MÉDIO AVE, EPE, NO MONTANTE 

DE 150.000,00€ (CENTO E CINQUENTA MIL EUROS) PARA IMPLANTAÇÃO DO 

PROJETO DENOMINADO CLÍNICA DA MULHER, DA CRIANÇA E DO 

ADOLESCENTE, TUDO NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. FOI A MESMA 

APROVADA, POR UNANIMIDADE. ---------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---QUARTO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de apoio 

financeiro, à Sociedade Lopes & Carvalho, Lda, com sede na Freguesia de Joane deste 

Concelho no âmbito do Regulamento de Projetos de Investimento de Interesse Municipal, 

designado por Projetos 2IN, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) ----------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  
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---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE APOIO 

FINANCEIRO, À SOCIEDADE LOPES & CARVALHO, LDA, COM SEDE NA 

FREGUESIA DE JOANE DESTE CONCELHO NO ÂMBITO DO REGULAMENTO 

DE PROJETOS DE INVESTIMENTO DE INTERESSE MUNICIPAL, DESIGNADO 

POR PROJETOS 2IN, TUDO NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. FOI A 

MESMA APROVADA, POR MAIORIA, COM SESSENTA E QUATRO VOTOS A 

FAVOR, UM VOTO CONTRA E UMA ABSTENÇÃO. ------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---QUINTO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de 

Delimitação da Área de Reabilitação Urbana da Vila de Joane com uma área de 153ha, tudo 

nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) ---------------------------------------------------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

DELIMITAÇÃO DA ÁREA DE REABILITAÇÃO URBANA DA VILA DE JOANE COM 

UMA ÁREA DE 153HA, TUDO NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. FOI A 

MESMA APROVADA, POR UNANIMIDADE. ----------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---SEXTO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de Delimitação 

da Área de Reabilitação Urbana do Eixo Bairro-Delães, com uma área de 188ha, tudo nos 

termos da respetiva proposta. (Grelha E) --------------------------------------------------------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

DELIMITAÇÃO DA ÁREA DE REABILITAÇÃO URBANA DO EIXO BAIRRO-

DELÃES, COM UMA ÁREA DE 188HA, TUDO NOS TERMOS DA RESPETIVA 

PROPOSTA. FOI A MESMA APROVADA, POR UNANIMIDADE. --------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---SÉTIMO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal para 

celebração do Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências para a execução 
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de trabalhos e obras de requalificação da rede viária em Estradas Municipais/Caminhos 

Municipais na Freguesia de Carreira e Bente, assunção do compromisso até ao montante de 

70.129,00€, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) ------------------------------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL PARA 

CELEBRAÇÃO DO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS PARA A EXECUÇÃO DE TRABALHOS E OBRAS DE 

REQUALIFICAÇÃO DA REDE VIÁRIA EM ESTRADAS MUNICIPAIS/CAMINHOS 

MUNICIPAIS NA FREGUESIA DE CARREIRA E BENTE, ASSUNÇÃO DO 

COMPROMISSO ATÉ AO MONTANTE DE 70.129,00€, TUDO NOS TERMOS DA 

RESPETIVA PROPOSTA. FOI A MESMA APROVADA, POR UNANIMIDADE. ---------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---OITAVO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal para 

celebração do Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências para a execução 

de trabalhos e obras de requalificação da rede viária em Estradas Municipais/Caminhos 

Municipais na Freguesia de Vale S. Martinho, assunção do compromisso até ao montante de 

8.787,40€, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) -------------------------------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL PARA 

CELEBRAÇÃO DO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS PARA A EXECUÇÃO DE TRABALHOS E OBRAS DE 

REQUALIFICAÇÃO DA REDE VIÁRIA EM ESTRADAS MUNICIPAIS/CAMINHOS 

MUNICIPAIS NA FREGUESIA DE VALE S. MARTINHO, ASSUNÇÃO DO 

COMPROMISSO ATÉ AO MONTANTE DE 8.787,40€, TUDO NOS TERMOS DA 

RESPETIVA PROPOSTA. FOI A MESMA APROVADA, POR UNANIMIDADE. ---------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---NONO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal para celebração 

do Aditamento ao Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências para o ano de 
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2018, e respetiva transferência para a Freguesia de Oliveira S. Mateus até ao montante de 

16.500,00€, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) ------------------------------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL PARA 

CELEBRAÇÃO DO ADITAMENTO AO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE 

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS PARA O ANO DE 2018, E RESPETIVA 

TRANSFERÊNCIA PARA A FREGUESIA DE OLIVEIRA S. MATEUS ATÉ AO 

MONTANTE DE 16.500,00€, TUDO NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. FOI 

A MESMA APROVADA, POR UNANIMIDADE. -------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---DÉCIMO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de 

Declaração de Relevante Interesse Público Municipal à empresa Friendlyspring no âmbito 

da criação de um grande Parque destinado a atividades lúdicas e pedagógicas na Freguesia 

de Brufe deste Concelho, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) --------------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---DANIEL SAMPAIO (CDU) – O documento que está em apreço, a nossa posição 

relativamente ao regime jurídico da Reserva Agrícola Nacional, este refere apenas e apenas 

em situações excecionais devidamente fundamentadas é possível desafetar terrenos da RAN 

para outros fins. Em relação a este pedido discordamos politicamente do parecer favorável 

da Comissão Regional de Reserva Agrícola, já que os fundamentos para a autorização da 

desafetação não obedecem estritamente à Lei por o pedido não ter a finalidade da realização 

de obras para interesse exclusivo agrícola, não se destinar a residência habitual dos 

agricultores em causa, não se destinar para habitação própria dos seus proprietários e não se 

destinar a vias de comunicação ou de acesso ao terreno. Servirá apenas para legalizar a 

instalação de um complexo, parque aquático de lazer, formativo e outras de interesse social 

que se diz de relevante interesse público para o Município. Nesta linha, a classificação que 

aliás nos merece sérias reservas por existirem alternativas para a sua localização sem ser 

necessário destruir terrenos que asseguram o ordenamento do território, equilíbrio ecológico 
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e de outros de interesse público associados. É pois nosso entendimento, que esta autorização 

não se coaduna de todo com a legislação que preconiza que estes equipamentos devem 

localizar-se preferencialmente nas terras e solos classificados com menor aptidão agrícola. 

Por estas razões, a CDU votará contra este projeto. -------------------------------------------------  

---HUGO SAMPAIO (PS) – O Grupo Municipal apresenta muitas dúvidas relativamente a 

este projeto, entre outros aspetos o facto de o requerente parecer não ter currículo para a 

sustentabilidade deste projeto. A juntar a estas dúvidas, temos também curiosidade em saber, 

o estado atual dos vários interesses públicos declarados e nas desafetações da passagem de 

terrenos agrícolas para terrenos de construção que estes originaram. Assim, e a propósito 

destas declarações, vamos solicitar o devido relatório da situação atual que deverá ser 

apresentado na próxima Assembleia Municipal. Apesar destes pressupostos, iremos votar a 

favor. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---PAULO COSTA (BE) – Há uma questão prévia e essencial relativamente a estes pontos 

de atribuição de projetos de interesse municipal. Isto é um mero projeto com interesse 

privado, é um negócio, não há nenhum interesse público a ele associado, custa-me aceitar 

que o Município como o principal intérprete do interesse público desta comunidade ceda 

perante interesses privados de negócio, ok legítimos tudo bem, mas que para isso prejudique 

aquilo que são um bem essencial para a comunidade, que são terrenos agrícolas. Hoje 

provavelmente, não lhe daremos o valor devido, mas mais cedo ou mais tarde acabaremos 

por sentir a sua falta. Por isso, o bloco de Esquerda, irá votar contra. ----------------------------  

---ANTÓNIO MEIRELES (PSD) – O que está aqui em causa, é o interesse público deste 

empreendimento. Por que é que nós defendemos que esta aposta deve passar nesta Câmara, 

porque primeiro, o local onde esta proposta se insere é área urbana da Cidade, primeiro 

aspeto. Se recuarmos vinte anos atrás, toda a área desportiva de ensino de Vila Nova de 

Famalicão era Reserva Agrícola Nacional, portanto, as Cidades vão-se expandindo no 

território e isso é melhor do que concentrar a Cidade numa pequena área e aí ganharmos 

densidade populacional. Por outro lado, não estamos a falar de nenhum equipamento 

habitacional, ou até mesmo industrial ou comercial. Estamos a falar de um equipamento 

lúdico que Famalicão não tem, que faz falta, cria uma centralidade, não estou aqui 

obviamente a verificar se tem viabilidade económica ou se não tem, mas também o que lhes 
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estamos a dizer é que o relevante interesse público é para este equipamento, é para este fim e 

mesmo que venha a haver uma desafetação da Reserva Agrícola, por parte da RAN é só e 

unicamente para este fim. Se desistirem deste empreendimento o terreno volta à Reserva 

Agrícola Nacional. De qualquer modo, acho que, não é errado expandirmos a Cidade e 

criarmos novas centralidades, darmos à Cidade maior arejo e maior forma de expansão sem 

a densificar. Por isso, iremos votar a favor desta proposta. -----------------------------------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Sobre esta questão, senhores 

Deputados, queria deixar duas notas. Primeiro, todos estes projetos são de iniciativa privada, 

todos são de iniciativa privada. Há obviamente, um interesse privado subjacente a estes 

projetos, o que está em causa é o que nós chamamos de uma externalidade pública positiva, 

e a nossa leitura, sempre subjacente a trazermos a este Órgão uma proposta deste género, é 

ou parte do pressuposto de que existe, de facto, essa mesma externalidade pública positiva. 

Ou seja, aquilo que vai ser o investimento privado tem uma consequência que é positiva do 

ponto de vista público, que neste caso me parece absolutamente inegável. Trata-se de um 

equipamento complexo, penso que, os senhores Deputados viram a proposta e os 

documentos que a acompanham, que me parece ser um projeto cuja execução trará uma 

dimensão de atratividade ao nosso território e acho que, é um projeto do ponto de vista 

turístico pode ser uma âncora muito importante para o Concelho de Famalicão. É por estas 

razões e outras que aqui trazemos esta proposta, com uma nota que é importante não 

negligenciarmos, a Câmara Municipal só declara o Interesse Público Municipal, não 

desafeta, quem tem a competência para desafetar como diz a própria proposta é o Membro 

do Governo competente pela área do desenvolvimento rural e o Membro do Governo 

competente em razão da matéria, é um despacho conjunto, são estes dois Membros do 

Governo quem procede à desafetação, não é a Câmara Municipal. Já houve casos e não é 

nada de anormal, que se declara o Interesse Municipal e os Membros do Governo em causa 

entendam que não e não desafetam, é perfeitamente normal, faz parte da vida democrática. 

Portanto, nós estamos a dizer que isto tem Interesse Municipal, aquele solo na nossa opinião 

tem características que justificam que seja afeto a esta atividade, não fazemos mais do que 

isto, senhores Deputados. Agora, parece-me e é convicção da Câmara Municipal que é 
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inegável o interesse público que está associado a este projeto que é privado e por isso, 

trazemos a proposta a este Órgão. ----------------------------------------------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE DECLARAÇÃO 

DE RELEVANTE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL À EMPRESA 

FRIENDLYSPRING NO ÂMBITO DA CRIAÇÃO DE UM GRANDE PARQUE 

DESTINADO A ATIVIDADES LÚDICAS E PEDAGÓGICAS NA FREGUESIA DE 

BRUFE DESTE CONCELHO, TUDO NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. 

FOI A MESMA APROVADA, POR MAIORIA, COM SESSENTA E TRÊS VOTOS A 

FAVOR E DOIS VOTOS CONTRA. -----------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--DÉCIMO PRIMEIRO PONTO - Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal 

de pedido de reconhecimento do interesse para as populações e para a economia local do 

projeto “Rota Camilo - Valorização da Visita de Seide S. Miguel”, por força do solicitado 

pelo Secretariado Técnico do IFAP, em fase de pedido de esclarecimento, tudo nos termos 

da respetiva proposta. (Grelha E) -----------------------------------------------------------------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PEDIDO DE 

RECONHECIMENTO DO INTERESSE PARA AS POPULAÇÕES E PARA A 

ECONOMIA LOCAL DO PROJETO “ROTA CAMILO - VALORIZAÇÃO DA VISITA 

DE SEIDE S. MIGUEL”, POR FORÇA DO SOLICITADO PELO SECRETARIADO 

TÉCNICO DO IFAP, EM FASE DE PEDIDO DE ESCLARECIMENTO, TUDO NOS 

TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. FOI A MESMA APROVADA, POR 

UNANIMIDADE. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---DÉCIMO SEGUNDO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal 

de abertura de procedimento de Concurso Público, com publicidade internacional e assunção 

do compromisso plurianual no período compreendido entre 16 de março de 2019 e 31 de 

dezembro de 2021, e até ao montante global estimado de 8.535.561,03€ (oito milhões, 

quinhentos e trinta e cinco mil, quinhentos e sessenta e um euros e três cêntimos) relativo ao 
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fornecimento de energia elétrica em BTN (Baixa Tensão Normal) para diversas instalações 

municipais (edifícios) e iluminação pública, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha 

E) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ABERTURA 

DE PROCEDIMENTO DE CONCURSO PÚBLICO, COM PUBLICIDADE 

INTERNACIONAL E ASSUNÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL NO PERÍODO 

COMPREENDIDO ENTRE 16 DE MARÇO DE 2019 E 31 DE DEZEMBRO DE 2021, E 

ATÉ AO MONTANTE GLOBAL ESTIMADO DE 8.535.561,03€ (OITO MILHÕES, 

QUINHENTOS E TRINTA E CINCO MIL, QUINHENTOS E SESSENTA E UM 

EUROS E TRÊS CÊNTIMOS) RELATIVO AO FORNECIMENTO DE ENERGIA 

ELÉTRICA EM BTN (BAIXA TENSÃO NORMAL) PARA DIVERSAS INSTALAÇÕES 

MUNICIPAIS (EDIFÍCIOS) E ILUMINAÇÃO PÚBLICA, TUDO NOS TERMOS DA 

RESPETIVA PROPOSTA. FOI A MESMA APROVADA, POR UNANIMIDADE. ---------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---DÉCIMO TERCEIRO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal 

de pedido de autorização para desafetar do domínio público e afetação ao domínio privado 

do Município a parcela de terreno com a área de 223,00 m² (duzentos e vinte e três metros 

quadrados), sita no lugar de Real, Rua Alto Galante, Freguesia de Gavião, Concelho de Vila 

Nova de Famalicão, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E) --------------------------   

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO PARA DESAFETAR DO DOMÍNIO PÚBLICO E AFETAÇÃO AO 

DOMÍNIO PRIVADO DO MUNICÍPIO A PARCELA DE TERRENO COM A ÁREA DE 

223,00 M² (DUZENTOS E VINTE E TRÊS METROS QUADRADOS), SITA NO LUGAR 

DE REAL, RUA ALTO GALANTE, FREGUESIA DE GAVIÃO, CONCELHO DE VILA 

NOVA DE FAMALICÃO, TUDO NOS TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. FOI A 

MESMA APROVADA, POR UNANIMIDADE. ----------------------------------------------------  
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 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---DÉCIMO QUARTO PONTO- Discussão e votação da proposta da Câmara Municipal 

de alteração ao Mapa de Pessoal do Município para o corrente ano, nas carreiras e 

categorias, conforme mapa em anexo, ao abrigo do disposto no nº5, do artigo 29º da Lei 

geral do Trabalho em Funções Públicas, aprovada, em anexo, pela Lei nº 35/2014, de 20 de 

junho, na sua redação atual, conjugado com o artigo3º do decreto-Lei nº209/2009, de 3 de 

setembro, na sua redação atual, tudo nos termos da respetiva proposta. (Grelha E)-------------   

---PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL – Fez a apresentação do documento e 

disse estar à disposição para qualquer esclarecimento. ----------------------------------------------  

---PAULO PINTO (PS) – Aproveitando que esta é a última Sessão antes da época festiva, 

como é praxe, em nome do Grupo Municipal do Partido Socialista desejar Boas Festas a 

todos e que 2019 seja um grande Ano. ----------------------------------------------------------------  

---JORGE OLIVEIRA (PSD) – Senhor Presidente, também para aproveitar a circunstância 

e desejar a todos os Grupos Municipais, ao senhor Presidente e restante Mesa, ao senhor 

Presidente da Câmara e restante Vereação, também às nossas funcionárias que estão sempre 

presentes nestas sessões, ao público que nos vem acompanhando ao longo das nossas 

reuniões, tenham naturalmente um Santo Natal e que o Ano de 2019 corresponda àquilo que 

é o desejo e ambição de todos. --------------------------------------------------------------------------  

--ARMINDO GOMES (CDS/PP) – Senhor Presidente da Assembleia e restante Mesa, 

senhor Presidente de Câmara, senhora Vereadora e Vereadores, Vereadores do Partido 

Socialista sem Pelouro, senhoras Presidentes de Junta e senhores Presidentes de Junta, 

senhoras Deputadas e senhores Deputados, Público aqui presente, Comunicação Social, a 

quem nos ouve nesta Sessão em direto no Concelho de Famalicão, desejo um excelente 

Natal e um Ano Novo de 2019 com saúde, com mais dinheiro, com mais trabalho porque 

isso traz mais dinheiro. -----------------------------------------------------------------------------------  

---DANIEL SAMPAIO (CDU) – Subscrevo sem nenhuma reserva política, tudo aquilo que 

os que me antecederam desejaram, sobretudo, um rumo de independência de liberdade para 

Portugal e para os Portugueses, para aqueles que estão muito, mas muito necessitados. -------  
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---PAULO COSTA (BE) – Desejar umas Boas Festas a toda a Comunidade Famalicense e 

que tenhamos um belo Ano Autárquico pela frente, é o que o bloco de Esquerda estima a 

todos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL – Eu guardarei em nome da Mesa os 

votos para depois da votação deste Ponto da Ordem de Trabalhos. -------------------------------  

---POSTA Á VOTAÇÃO A PROPOSTA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ALTERAÇÃO 

AO MAPA DE PESSOAL DO MUNICÍPIO PARA O CORRENTE ANO, NAS 

CARREIRAS E CATEGORIAS, CONFORME MAPA EM ANEXO, AO ABRIGO DO 

DISPOSTO NO Nº5, DO ARTIGO 29º DA LEI GERAL DO TRABALHO EM FUNÇÕES 

PÚBLICAS, APROVADA, EM ANEXO, PELA LEI Nº 35/2014, DE 20 DE JUNHO, NA 

SUA REDAÇÃO ATUAL, CONJUGADO COM O ARTIGO3º DO DECRETO-LEI 

Nº209/2009, DE 3 DE SETEMBRO, NA SUA REDAÇÃO ATUAL, TUDO NOS 

TERMOS DA RESPETIVA PROPOSTA. FOI A MESMA APROVADA, POR 

UNANIMIDADE. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---APROVADAS EM MINUTA DE ATA TODAS AS DELIBERAÇÕES TOMADAS. -  

---PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL – Queria em nome da Mesa, desejar 

a todos os senhores Deputados, senhores Presidentes de Junta, senhor Presidente de Câmara 

e Vereadores, aos extraordinários funcionários desta Autarquia, ao público e naturalmente, 

os Famalicenses através da comunicação social, um Feliz Natal e já que estamos a falar de 

uma Quadra Natalícia no âmbito de uma celebração de natureza religiosa, a todos um Feliz 

Ano novo se Deus Quiser! -------------------------------------------------------------------------------  

--- Acabada a ordem do dia, passou-se, de imediato, ao período de: ------------------------------  

-----------------------------------DEPOIS DA ORDEM DO DIA -----------------------------------  

--- Para este período não houve inscrições e nada mais havendo a tratar, foi dada a reunião 

como encerrada às vinte e duas horas e trinta minutos. ---------------------------------------------  

----------------- O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL --------------------------  

__________________________________________________________________________

----------------------------------------O SECRETÁRIO -----------------------------------------------  

__________________________________________________________________________ 
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--- Fazem parte integrante desta ata os seguintes documentos: -------------------------------------  

--- Registo de Presenças; --------------------------------------------------------------------------------  

--- Documentos referentes aos pontos, um, dois, três, quatro, cinco, seis, sete, oito, nove, 

dez, onze, doze, treze e catorze; ------------------------------------------------------------------------  

--- Minutas de atas referentes aos pontos, um, dois, três, quatro, cinco, seis, sete, oito, nove, 

dez, onze, doze, treze e catorze. ------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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